

SILVIO: "GUATAQUERÍA" BARATA CON RAÚL

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 06 de Mayo de 2011 21:15 - Actualizado Viernes, 06 de Mayo de 2011 21:43



El canatautor Silvio Rodríguez señaló que **“la visión que el periodismo cubano debe seguir es la de Raúl Castro y la Revolución** . Los cambios deben revertir la manera obsoleta de funcionar algunas cosas con las que chocamos a diario, y pienso que esa nueva manera de funcionar logrará esos cambios”.

En su informe al reciente VI Congreso del Partido Comunista (PCC, único), que aprobó su programa de 311 reformas, el presidente Raúl Castro dijo que la prensa **“está llamada a jugar un papel decisivo con el esclarecimiento y difusión objetiva, constante y crítica de la marcha** ” de esos cambios.

Les orientó a “dejar atrás, definitivamente, el hábito del triunfalismo, la estridencia y el formalismo”.

Castro reconoció que los periodistas “no cuentan con el acceso oportuno a la información ni el contacto frecuente con los cuadros y especialistas responsabilizados de las temáticas en cuestión”.

“La suma de estos factores explica la difusión, en no pocas ocasiones, de materiales aburridos, improvisados y superficiales”, dijo el presidente.

ARREMETE CONTRA LA BURCRACIA (QUE NO ES NADIE)

El cantautor cubano también pidió este jueves a la prensa cubana contribuir a **“desbaratar” la “burocracia inmovilista” que frena los cambios emprendidos** en su país.

“Es muy difícil, la burocracia es muy inteligente, se atrinchera y busca hacerse imprescindible, o aparentar serlo; todo lo que se haga para desbaratar esa burocracia inmovilista redundará en beneficio para el país”, dijo Rodríguez a los periodistas.

El trovador de 64 años habló durante un acto en que la Unión de Periodistas de Cuba (Upec) lo condecoró con la orden Félix Elmuza, dijo la Agencia de Información Nacional (AIN).